



**ATENCIÓN A NIÑOS.** Numerosos niños, se encontraron entre las dos mil quinientas personas que recibieron atención médico-odontológica en los cantones El Maculís, El Encuentro y Anaico, de la

jurisdicción de Ereaguayquín, departamento de Usulután. Además de las consultas brindadas por el Batallón de Sanidad Militar, personal de la Sexta Brigada de Infantería repartió ropa, alimentos y medicinas.

# Problema PDC paralizó labores en la Asamblea

Se espera que la próxima semana, se reanude con normalidad el trabajo de las comisiones de la Asamblea Legislativa. Este fue interrumpido por el problema de la fracción PDC, según lo manifestó ayer el diputado del Partido de Conciliación Nacional, PCN, Oscar Martínez. Es lamentable, agregó el peccenista, que se haya perdido toda la semana pasada sin adelantar en el trabajo de las comisiones de la Asamblea Legislativa, por el problema de divisionismo que viven los demócratas cristianos. Pero en la plenaria del pasado jueves, se escuchó la promesa del presidente de la Asamblea y diputado peccenista, de que "Primero Dios,

para esta semana, todo se normalizará, pues espero que ya no haya más problemas". Eso es esperanzador, ya que de una dispensa de impuestos, aunque para algunos sea mínimo, depende el bienestar de algún grupo de salvadoreños, es decir, todo tiene importancia relativa en el quehacer parlamentario, afirmó el diputado Martínez. De manera que es más saludable para la misma educación política que el pueblo requiere, que se le brinden acciones edificantes y positivas y no violencia, divisionismo u odios, como hemos venido presenciando que ocurre en el interior del PDC.

# Denuncian escasez de los productos del IRA

Aguda escasez de aceite vegetal, leche IRA 26 y de otras marcas que distribuye el IRA, denuncian amas de casa. Agregan que también hay escasez de arroz, margarina y otros productos

básicos de la canasta familiar. En un recorrido por supermercados y tiendas de San Salvador, nuestros reporteros comprobaron que en las "góndolas" y es-

—Pasa a la página 37—

# Cae comandante de FAL adiestrado en la URSS

Un sujeto que ostentaba el grado de "Comandante" de las FAL, que fue adiestrado en Rusia y estuvo durante algún tiempo destacado en el ISSS, capturó la P.H.

me proporcionado por ese cuerpo de seguridad, se trata de Pedro Atilio Santacruz Castro, quien utilizaba el nombre falso de Juan Fernando Escobar Díaz y dentro de las FAL

—Pasa a la página 45—

# Negocio destruido por voraz incendio

Una casa de familia y un negocio de materiales de construcción fueron destruidos ayer por un voraz incendio, que no causó daños personales. El siniestro ocurrió como a las cinco y media de la

tarde, sobre la 10 Avenida Norte, a inmediaciones del Parque Centenario de esta ciudad, a donde se hicieron presentes Unidades del Cuerpo de Bomberos Nacionales, que lograron con-

—Pasa a la página 45—



**MUERE (Cojutepeque).** El salvadoreño Baudillo Antonio Lara Mejía, de 46 años, pereció en Guatemala.

# Muere delegado de La Hachadura en Guatemala

(Cojutepeque). El delegado de Migración en La Hachadura, Baudillo Antonio Lara Mejía, de 46 años, murió en accidente de tránsito en Guatemala.

Según informes, el ahora occiso se conducía en un bus como a las 5 de la tarde del pasado jueves, de Chiquimula hacia la capital de Guatemala, a donde se dirigía con el propósito de comprar repuestos para su vehículo. Baudillo Antonio Lara Mejía era originario de Cojutepeque y residía en el barrio de San José, en compañía de sus familiares,

—Pasa a la página 35—

# 8 millones de habitantes tendrá el país el año 2 mil

Para el año dos mil, el país tendrá más de ocho millones de habitantes, lo cual indica un promedio de 400 habitantes por kilómetro cuadrado. Señaló lo anterior el arquitecto León Sol, durante conferencia organizada por la Asociación Demográfica Salvadoreña. Manifestó que, a pesar de que El Salvador es uno de los países con más alto ritmo de crecimiento poblacional en América Latina, y el más densamente poblado, con 245 habitantes por kilómetro cuadrado, no ha tenido un verdadero cambio en su estructura urbana, ya que desde hace

200 años cuenta con el mismo porcentaje de población urbana, el cual siempre ha oscilado alrededor del 40 por ciento de la población total del país. "No habiendo existido una política integral de población definida y eficaz, se prevé que los próximos 15 años continuarán con las mismas tendencias demográficas, lo cual indica que para el año dos mil, el país contará con más de 8 millones de habitantes", añadió el profesional. Refirió asimismo, que tampoco ha existido hasta la fecha una política de desa-

—Pasa a la página 37—

# Conferencia sobre degradación de suelos y recursos

Sobre la degradación de los suelos y demás recursos naturales en El Salvador y sus repercusiones sociales y económicas disertará esta mañana el "Ingeniero Agrónomo del Año 1987-88", Jorge Eduardo Alfaro Mancía.

—Pasa a la página 37—

# De San Vicente Trabajadora Social muere en accidente

(San Vicente). La señorita Ana Matilde Ponce, falleció a consecuencia de traumatismo múltiple al ser embestida la motocicleta en que viajaba, a inmediaciones del desvío de San Vicente.

La motocicleta era con-

—Pasa a la página 26—



—Foto de LA PRENSA, por Malena.



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

**DESPIDIDOS.** Aristides Alvarenga del PDC, dice que actitudes de rebeldes no es motivo para dañar a familiares, como caso del hijo del diputado Conrado Lazo.

**NORMALIZACIÓN.** El diputado del PCN Oscar Martínez, manifiesta que sería saludable la normalización total de las actividades legislativas interrumpidas.

# Hará encuesta la ANDA en dos barrios ciudadanos

La ANDA realizará una encuesta la próxima semana, entre los usuarios que residen en San Jacinto y Santa Anita.

Tendrá por objeto, se dijo, conocer los daños en el servicio de agua potable y las alcantarillas. Al mismo tiempo será actualizada la lista de usuarios mediante la en-

—Pasa a la página 35—

# Misión académica china en plan de observación

Conocer más acerca de la vida económica, social, política y cultural de El Salvador, es el objetivo principal de la Misión Académica de Taiwan que visita nuestro país. Los integrantes de la misma son: Dr. Chen Yea-

hong, Lic. Shih Chi Ping, Dra. Kuo Tai-chun y Prof. Luis M. Chong L., quienes acompañados del Embajador acreditado en El Salvador, Sr. Andrew J. P. Shen y del secretario de la representación diplomática,

—Pasa a la página 35—



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

**INCENDIO.** Un voraz incendio destruyó ayer tarde una casa de familia y una venta de materiales de construcción, situados sobre la 10 Avenida Norte, de esta ciudad. Tres unidades del Cuerpo de Bomberos Nacionales, controlaron el fue-

go, con la ayuda de elementos de la Fuerza Armada, Comandos de Salvamento y personas particulares. Las pérdidas únicamente fueron materiales y asciende a unos 200 mil colones, informó el propietario de la casa, Sr. Ernesto Flamenco.

**AL CERRAR la edición**

(Información en página 19)